

Vis-à-vis de ses fournisseurs, l'assurance le cote bien ; ils sont plus disposés à lui faire crédit, car ils voient en lui un homme d'ordre et de précaution qui prend ses mesures pour protéger ses créanciers et son propre avoir.

Le marchand devrait donc toujours assurer son magasin et l'assurer pour sa pleine valeur.

Pour conserver les citrons frais

Faites sécher du sable fin près du feu ou dans le four. Une fois sec et refroidi, mettez-en une couche au fond d'une caisse, et disposez sur le sable un lit de citrons, placés la queue en bas, enveloppés chacun dans un morceau de papier, et séparés par un petit intervalle où l'on coule du sable. Au-dessus de la couche de citrons faites une couche de sable, et continuez jusqu'à ce que la caisse soit pleine, recouverte d'un lit de sable.

Pour les personnes qui baillent

Il est parfois bon de *bailler*, à condition de bâiller lentement, en respirant le mieux possible ; cela procure un soulagement aux muscles fatigués de la tête et de la gorge, parfois même de tout le corps. Si on en éprouve le besoin et qu'on désire provoquer des bâillements, le moyen suivant, fort simple, produit presque toujours cet effet : Prendre à la main des ciseaux et, de façon distraite, les ouvrir et les fermer lentement.

Enlèvement des taches de bougie

Le gaz, l'électricité, l'acétylène, le pétrole et autres éclairants ne sont pas encore parvenus à faire disparaître la bougie et, par suite les taches sur les vêtements qui peuvent résulter de son emploi, aussi croyons-nous bon de donner ici un procédé qui permet d'enlever ces taches malencontreuses.

Il convient, pour cela, de bien mouiller la tache avec de l'esprit de vin, la bougie devient alors pulvérulente ; on laisse ensuite évaporer l'alcool, puis l'on secoue à l'aide de quelques chique-naudes et l'on brosse.

Il faut absolument laisser l'alcool s'évaporer à loisir sans quoi la brosse ferait pénétrer dans le drap la bougie pulvérulente.

COMMERCE, INDUSTRIE, FINANCE

Un fabricant a obtenu du gouvernement de Terre-Neuve la concession de l'exploitation des forêts de toute l'île et forme à cet effet une Société au capital de 2 millions de dollars, qui doit construire une fabrique de pâte, près de Grand-Lake, devant faire 90 tonnes par jour. Jusqu'ici l'île de Terre-Neuve ne possède qu'une seule fabrique de pâte mécanique, quoique le pays abonde en sapin (*spruce*) d'excellente qualité. Voilà une concurrence pour le Canada.

* * *

La montagne d'alun Fan-Shan, probablement unique au monde, en son genre, se trouve en Chine, à une quinzaine de milles du village de Liu-Shik. Elle a environ 10 milles de circonférence à la base et une hauteur de 850 pieds.

Les habitants du pays exploitent depuis plusieurs siècles cette richesse naturelle et en extraient annuellement plusieurs centaines de tonnes. Les procédés employés à cet effet sont très rudimentaires ; les naturels ramassent les pierres qu'ils traitent d'abord dans de grands fours, puis dans des cuves remplies d'eau bouillante.

L'alun se cristallise alors de lui-même formant une couche d'environ 6 pouces ; refroidie, cette matière est débitée en morceaux pesant une centaine de livres.

* * *

Signalons une découverte toute récente relative au laitage. M. André Avenel, professeur d'agriculture, est convaincu des avantages qu'offre le lait des vaches castrées.

On sait combien l'estomac des nouveaux-nés est délicat, combien les nourrissons, surtout ceux qui sont élevés au biberon, sont sujets à